

ご あ い さ つ

初夏の風情を感じる季節となりました。社団法人京都馬主協会の会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、日ごろは、本会の活動につきまして、多大なるご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。次第でございます。

さて、改めて申し上げるまでもございませんが、競馬をとりまく現状は依然として厳しい状況でございます。本会といたしましては、中央競馬の新たな躍進のために一致団結し、会員相互の理解と親睦を第一に掲げ、組織の活性化に傾注しておりますところでございます。

その一環といたしまして、このたび、本会ではホームページを立ち上げさせていただきました。中央競馬の馬主協会としては初めての試みということで正直不安もございましたが、おかげをもちまして、さまざまな方面から評価を賜り、ほっと胸をなでおろしているところでございます。

本誌今号「クローズアップレポート」に、本会ホームページを閲覧していただくためのご案内を掲載しておりますので、まだご覧になられていない方はご高覧願えればと存じます。

今後は、このホームページ運営も柱のひとつとして、より積極的な情報提供に努め、一層開かれた協会にして参りたいと存じますので、尚一層のご支援ご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。

最後となりましたが、皆さまのますますのご健勝と、ご愛馬の活躍を祈念いたしまして、甚だ簡単ではございますが、皆さまへのごあいさつとさせていただきます。



社団法人京都馬主協会
会長 大八木信行